
Verbale CTR del giorno 30/11/2024 

 

Sono presenti all’assemblea: i convocati Orazio Mancinelli, Matteo Mircoli, Maria Teresa Foglini, Renzo De 

Angeli, Francesco Tartaglini, Sara Annibali, Walter Pandolfi, Carlo Sebastiani. 

Viene nominato Segretario: Matteo Mircoli 

Inoltre sono Presenti: Giovanni Bettini in rappresentanza del comitato regionale, Patrizia Uncinetti Rinaldelli, 

Giorgio Tebaldi e Gilberto Ragni. 

La riunione inizia alle ore 15.15. 

1 La nuova commissione si insedia e tutti i componenti eletti sono presenti. 

2 Riguardo il punto due dell’ordine del giorno, vengono proposti: 

a per la provincia di Macerata: Patrizia Uncinetti Rinaldelli; 

b per la provincia di Ancona, due candidati: Francesco Tartaglini e Stefania Biasio. 

Dopo un breve dibattito, la Commissione ritiene più idonea la candidatura del giudice Francesco 
Tartaglini per via dell’esperienza precedentemente acquisita. Il Fiduciario Regionale riferisce che si è 
già consultato con Roma in merito alla ventilata incompatibilità del doppio incarico del giudice 
Tartaglini e di aver avuto assicurazione in merito. 
Quindi viene consegnata una lettera di incarico a Francesco Tartaglini ed a Patrizia Uncinetti 

Rinaldelli. 

3 Riguardo il terzo punto dell’ordine del giorno si è discusso dei seguenti argomenti. 

- È stato proposto di usare la funzione Sondaggi di WhatsApp per avere le disponibilità per le gare 

- È stato presentato dal fiduciario regionale un nuovo modulo per il rilevamento delle presenze 
che di volta in volta verrà inviato a tutti i convocati e che poi i giudici, appena sul posto, devono 
firmare secondo le indicazioni contenute nel foglio medesimo 

- Si stabilisce che i fiduciari provinciali si possono accordare tra loro al fine di completare le giurie 
necessarie per le gare 

- Giovanni Bettini espone che c’è la volontà di incentivare l’arruolamento di nuovi giudici da parte 
del Comitato 

- Sara Annibali chiede che venga fatto un controllo preventivo volto a verificare che il richiedente 
la gara sia in grado di garantirne lo svolgimento, mettendo a disposizione lo staff per il campo 
ecc. 

- Maria Teresa Foglini espone al rappresentante del comitato il problema che all’ultimo vengono 
aggiunte gare su orari già definiti anche a 24 ore prima e che questo è da evitare. Giovanni Bettini 
riferisce che farà presente il problema in comitato 

- C’è stato un breve dibattito sui tesserati che non fanno presenze e che devono essere depennati 
e ogni Fiduciario ha presentato quelli da non rinnovare. Il fiduciario regionale ha evidenziato 
l’opportunità di verificare, prima della definitiva cancellazione, i motivi della mancata presenza 
e la volontà del giudice di impegnarsi fattivamente nell’immediato futuro. 

- I fiduciari per le gare dovranno chiedere a chi organizza le gare sia giudici ausiliari al fine poi di 
tesserarli e personale di servizio per tutte le esigenze della manifestazione. Se si raggiungerà un 
buon numero di ausiliari si valuta l’attivazione di una formazione di base online 

- Sara Annibali propone di fare un manifesto accattivante da portare alle gare per coinvolgere 
nuove persone nel gruppo e tesserarle 



- Il nuovo Fiduciario regionale auspica di trovare altri giudici per ogni specializzazione e relativi 
tutor che possano seguire i vari corsi per ottenerla 

- Matteo Mircoli fa presente alcune problematiche al rappresentate del comitato regionale 
Giovanni Bettini riguardo i problemi delle indoor scorse al fine che non si ripresentino 
nuovamente, Bettini ha quindi preso atto e detto che riferirà agli interessati che non si verifichino 
di nuovo le problematiche presentate 

- Si constata che esistono già i gruppi WhatsApp uno per ogni provincia e viene deciso quanto 
segue: 
a aggiungere il nuovo fiduciario regionale in ogni gruppo provinciale 

b le persone mancanti e le modifiche al gruppo verranno segnalate a Matteo Mircoli che 
provvederà agli adeguamenti tecnici 

c viene inoltre delegato a Matteo Mircoli la gestione del sito per la parte GGG e dei social FB e 
Instagram. Quest’ultimo profilo su Instagram sarà da creare. 

 

La riunione termina alle 18.30 

 

Il segretario Il Fiduciario Regionale 

Matteo Mircoli Orazio Mancinelli 

 


